

Weihnachtsbaumverkauf vom 14. bis 24. Dezember 2020

Eugen Zimmermann bietet auch in diesem Jahr Weihnachtsbäume an der **Alten Poststrasse 31** aus hiesiger Kultur zum Verkauf an. Tannzweige können vor Weihnachten gegen die vor Ort angeschlagenen Richtpreise auf dem Parkplatz der Gärtnerei Gisler, Hubelstrasse 20, in Niederwil gekauft werden.

Papiersammlung und Grüngutentsorgung

Am **Samstag, 9. Januar 2021**, wird das Papier eingesammelt.
Am **Dienstag, 12. Januar 2021**, findet die Abfuhr für Grüngut und Weihnachtsbäume statt.

Absage Neujahrsapéro vom 2. Januar 2021

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation hat der Gemeinderat entschieden, auf die Durchführung des Neujahrsapéros zu verzichten.

Festtage

Die Gemeindeverwaltung bleibt über die Festtage **vom Donnerstagnachmittag, 24. Dezember 2020, bis Sonntag, 3. Januar 2021**, geschlossen. Der Gemeindegeschreiber, Rolf Meier, kann bei Todesfällen bis zum 30. Dezember 2020 unter der Telefonnummer 056 491 38 08 oder unter roba.meier@hispeed.ch erreicht werden. Für die restlichen Tage ist Bernadette Müller via bernadette.mueller@taegerig.ch erreichbar.

Der Gemeinderat und das Gemeindepersonal wünschen der Bevölkerung von Tägerig eine stimmungsvolle Adventszeit, besinnliche Weihnachten und gute Gesundheit. Freuen wir uns voller Optimismus auf das Jahr 2021!



Gemeindeverwaltung Tägerig

Alte Poststrasse 6
5522 Tägerig
056 481 90 40

www.taegerig.ch

TERMINE 2020/21

20.12.2020 Urnenabstimmung

WICHTIGE HINWEISE

UND INFORMATIONEN

Mutwillige Beschädigung Strassenbeleuchtung

In der Nacht vom 30./31. Oktober 2020 sind 5 Strassenleuchten an der Gheidstrasse (Schulweg der Oberstufenschüler nach Melligen) mutwillig zerstört worden. Der Schaden beläuft sich auf ca. CHF 5'000. Bei der Kantonspolizei wurde eine Strafanzeige eingereicht. Die Bevölkerung wird gebeten, allfällige Wahrnehmungen der Gemeindeverwaltung zu melden. Für den entscheidenden Hinweis, der zur Ermittlung der Täterschaft führt, wird eine Belohnung von CHF 500.00 in Aussicht gestellt. Selbstverständlich werden sämtliche Hinweise vertraulich behandelt.



Winterdienst – Bitte keine Fahrzeuge auf öffentlichen Strassen und Plätzen parkieren

Im Hinblick auf die Schneeräumungs- und allgemeinen Winterdienstarbeiten werden die Motorfahrzeughalterinnen und -halter ersucht, ihre Fahrzeuge nicht auf öffentlichen Strassen und Plätzen abzustellen. Nebst der erheblichen Behinderung der Winterdienstarbeiten besteht auch die Gefahr der Beschädigung durch die Räumungsfahrzeuge oder durch beiseite geschobenen Schneemassen. Die Gemeinde lehnt jede Haftung für solche Schäden ab. Vielen Dank für das Verständnis und die Kooperation.

Absage Gemeindeversammlung; Urnenabstimmung vom 20. Dezember 2020

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation hat der Gemeinderat entschieden, auf die Durchführung der Gemeindeversammlung vom 16. Dezember 2020 zu verzichten. Die traktandierten Geschäfte werden den Stimmberechtigten an einer Urnenabstimmung am 20. Dezember 2020 unterbreitet. Das Abstimmungsmaterial wird rechtzeitig zugestellt.

Neubesetzung der Stelle als Leiter Hauswartung

Unser langjähriger Stelleninhaber, Andres Rippstein, hat in einer anderen Gemeinde eine neue Herausforderung übernommen. Wir bedanken uns nochmals ganz herzlich und wünschen ihm viel Erfolg und gute Gesundheit. Wir freuen uns auf zukünftige Begegnungen als Einwohner von Tägerig. Am 12. Oktober 2020 hat Markus Schibli aus Unterlunkhofen seine Stelle als Leiter Hauswartung angetreten. Als gelernter Landschaftsgärtner mit Weiterbildung zum Obergärtner hat er im Oktober 2020 die berufsbegleitende Ausbildung zum eidg. dipl. Hauswart erfolgreich abgeschlossen. Seine Praxiserfahrung als Leiter Hauswartung kann er in unserer Gemeinde ausbauen. Der Gemeinderat und die Verwaltung heissen Markus Schibli herzlich willkommen und wünschen ihm viel Erfolg und Zufriedenheit.



Fasnachtsbeizli 2021 - An unsere lieben und treuen Gäste

Leider zwingt auch uns das ungeliebte Coronavirus in die Knie. Schweren Herzens haben wir entschlossen, unsere Beiz nächstes Jahr nicht aufzustellen. Das Risiko, dass alle einander anstecken, ist zu gross, zumal doch alle recht nahe beieinandersitzen. Die erforderlichen Massnahmen können schlichtweg nicht eingehalten werden. Es tut uns sehr leid, denn diese Tage haben sicher alle immer genossen. Ein bisschen Alltag zu vergessen war doch schön. Hoffen wir, dass es im Jahr 2022 wieder passt.

Wir möchten uns nun einmal ganz herzlich bei allen unseren treuen Gästen bedanken, gab es doch so manche Wiedersehensfreude und etliche lustige Abende.

Wir wünschen allen schöne kommende Festtage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und vielleicht auch da oder dort eine schöne Fasnacht, aber vor allem eine coronafreie, gesunde Zeit.

Mit lieben Grüssen

euer Lindenplatzteam

